
庁舎等建設に関する協議会で、他の議員の意見も聞き、意見交換を重ねてきたが、緑・つな

がる小金井としての考え方が変わることはなかった。協議会で示された資料「想定する設計

パターンの工事費推計について」では、建築費高騰の影響による工事費の増額見込みが判明

した。2021 年末に建築確認申請を行わなかったことにより、現設計で清掃関連施設移設前

に着工する場合でも、工事費の増額は 7 億円から 14 億円ということが判明した。工事費は

今後も右肩上がりが推察される。早期の着工に入りたいという考えが強まった。 


